



6. A Eingereichte Motion der FDP/jll/L49-Fraktion vom 3. Februar 2025: Alte Mühle – Handlungsfreiheit schaffen

Motionstext:

"Alte Mühle – Handlungsfreiheit schaffen

Antrag:

Der Gemeinderat wird beauftragt, zuhanden des zuständigen Organs so rasch als möglich, spätestens aber bis 30. Mai 2027, eine Vorlage auszuarbeiten, welche die Gratisnutzung zugunsten der berechtigten Institutionen in der Alten Mühle aufhebt und stattdessen gleichwertige Angebote in anderen Lokalitäten auf dem Stadtgebiet ermöglicht.

Begründung:

Die Gratisnutzung ist zwar sinn- und wertvoll, sie behindert aber eine nachhaltige und zukunftsweisende Lösung in Bezug auf die Alte Mühle.

In Langenthal gäbe es zahlreiche andere Räumlichkeiten, welche für diese Zwecke genutzt werden könnten, sofern eine entsprechende Lösung mit den entsprechenden Eigentümern ausgehandelt würde (bspw. Gastronomiebetriebe, Kirchgemeindegäuser, etc.)."

FDP/jll/L49-Fraktion

(Erstunterzeichnende: Franziska Zaugg-Streuli)